

Über 40 Toyota mit mehr als 200.000 Kilometern auf dem Tacho

Eigens aus Spanien war Miguel Touron angereist, um am High-Mileage-Tag in der Kölner Toyota Collection teilzunehmen, bei dem traditionell Fahrzeuge mit mehr als 200.000 Kilometern Laufleistung und ihre Besitzer ausgezeichnet werden. Runde 240.000 Kilometer zeigte der Tacho des spanischen Celica Sportcoupé.

Eine Urkunde und eine exklusive Plakette gab es diesmal für über 40 Markenfans. Zum Kilometer-König krönen ließ sich Nikolaj Ebel, dessen Land Cruiser mittlerweile 520.000 Kilometer zurückgelegt hat. 440.000 Kilometer, und das auch noch zum großen Teil auf der Nürburgring-Nordschleife, hat der Lexus IS-F von Benjamin Sontheimer abgespult. Auch zwei Prius mit Laufleistungen weit jenseits der 300.000 Kilometer-Marke wurden ausgezeichnet.

Insgesamt kamen diesmal rund 500 Besucher zum allmonatlichen Public Opening. Wer auf der Suche nach Teilen oder Devotionalien für seinen Young- und Oldtimer war, konnte sich mit den Experten am Stand von Toyota Classic Parts austauschen oder auf dem traditionellen Parkplatztreffen vor der Ausstellungshalle mit Gleichgesinnten Benzingespräche führen. Der nächste Publikumstag steht am Samstag, 3. Dezember, von 10 bis 14 Uhr im zeichen des fünfjährigen bestehens der Fahrzeugsammlung mit ihren rund 75 Exponaten. (aum)



Bilder zum Artikel



High-Mileage-Tag in der Toyota Collection: Die Kilometer-Könige mit ihren Auszeichnungen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Autodrom



Public Opening in der Kölner Toyota Collection.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Autodrom



Public Opening in der Kölner Toyota Collection.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Autodrom



Public Opening in der Kölner Toyota Collection.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Autodrom



Ein AE86 in der Toyota Collection, der 32.000 Kilometer von Malaysia nach Deutschland gefahren ist.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Autodrom





Public Opening in der Kölner Toyota Collection.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Autodrom



Public Opening in der Kölner Toyota Collection.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Autodrom



Besucherparkplatz während des Public Opening in der Kölner Toyota Collection.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Autodrom